
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 加瀬栄子 施政方針について ・子育てファーストのまちづくりについて

・すべての人にやさしいまちづくりについて

・安心・安全な都市づくり

2 鎌倉　金 多文化共生社会について ・本市在住の外国人の暮らしの問題点について

・ＹｏｕＴｕｂｅの活用について

・本市の人材の活用について

東部地区中学校の統合につい ・近年の出生数の減少について

て ・予定新校舎の規模について

・統合の見直しについて

銚子市青少年文化会館の再開 ・地域社会における文化について

について ・再開における問題について

・再開における予算について

3 岩井文男 市長の施政方針（実績と課題 ・洋上風力発電事業及び名洗港整備について

について） ・文化施設及びスポーツ施設、公園整備等活用について

・人口減少対策について

観光と地域おこしについて ・ふるさと納税さらなる促進について

・道の駅について

危機管理について ・地域消防団について

・上下水道点検について

・鳥インフルエンザについて

4 地下誠幸 市長の政治姿勢について ・３期１２年の成果と課題について

・今後の政策ビジョンについて

本市の下水道について ・下水道管の保守点検について

桜井町公園周辺の河川敷整備 ・道の駅整備について

について ・こうのとりのスポット整備に伴う本市観光ＰＲについて

5 石上允康 施政方針に関して ・施政方針について

・新年度予算と懸案事項について

・行財政運営について

6 宮﨑光子 学校給食の在り方について ・機械器具故障における対応について

・食材が未調達になる場合の対応について

災害対策について ・台風と大雨による冠水・浸水対策について

・市民に対する災害情報の発信について

・小中学校の避難訓練について

銚子市青少年文化会館につい ・休館から今までの市長の対応について

て ・今後の方針について

7 加瀬庫蔵 銚子沖洋上風力発電事業につ ・「三菱商事洋上風力発電事業」の関係者による銚子市へ

いて 　の報告内容について

・洋上風力発電事業の再評価について

千葉科学大学の公立大学法人 ・協議再開の見通しについて

化に関する要望について ・令和７年度入学生募集状況について

・令和８年度以降の入学生募集について

8 桶谷範幸 自主財源の確保と活用 ・市税の徴収率向上対策及び未納予防

・入湯税とたばこ税の活用

・千葉県導入予定の宿泊税に対する当市の対応

ファシリティマネジメント推 ・サウンディング型市場調査の検証

進会議進捗状況 ・整地済み未利用市有地の方向性

・推進会議の年間計画及び課題
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9 池田健一 市民が銚子市の未来に不安を ・消滅可能性自治体について

感じていることについて ・これまでの施策について

・市民が知りたいことと市が発信する情報のズレについて

10 釜谷藤男 本市の危機管理について ・大規模災害への対応について

・鳥インフルエンザ対策について

・上下水道管の維持管理について

文化振興について ・銚子駅ピアノについて

・青少年文化会館の整備について

・市が進める文化振興策について

障がい福祉について ・相談支援専門員について

・地域生活支援拠点等事業（まるっとシステム）について

11 笠原幸子 市長の政治姿勢について ・施政方針と新年度予算について（産業・観光振興、公共

　交通について）

・平和への取組について

安心して暮らせるまちづくり ・高齢者に優しいまちづくりについて

について ・子育て支援と若い女性が働きやすいまちづくりについて

鳥インフルエンザ防疫対策に ・感染状況と今後の各事業者への対応と支援について

ついて ・防疫措置に従事した職員の特殊勤務について

12 塙　　保 健康寿命の延伸について ・２人に１人が発症するがん予防について

・歯科検診の勧めについて

・シルバー人材センターの活用について

道路陥没事故について ・下水道管の老朽化について

市民からの要望について ・各種スポーツ大会への助成について

・広報ちょうしの配布について
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